

## RE - PRESENTACIÓN

### DE LA ANTIGUA FUENTE DE LA SALUD



#### DEFINICIÓN

Representación de una imagen de la antigua Fuente de la Salud mediante un evento artistico-grafitti de persianas de los bajos del nº 13 de Calle Autonomía, propiedad de la Diputación de Guipúzcoa.

El proyecto que describe este documento, y que se financiara por DSS 2016, necesita la autorización de la propiedad.



DSS2016.EU

#### PRESENTACIÓN

La actividad se enmarca dentro de los Paseo de Jane en Donostia que se organizan desde **IMPACT HUB** Donostia/San Sebastián S. Coop, por parte de dos de sus miembros: Alvaro E. Olaiz y Victor Aspe de forma voluntaria.

El *Paseo de Jane* es un movimiento internacional de excursiones ciudadanas gratuitas inspiradas por la activista urbana Jane Jacobs. Se realiza el primer fin de semana de Mayo para reivindicar la acción de pasear por la ciudad. El objetivo es promover un marco para que la gente se reúna, comparta historias acerca de sus comunidades, explorar sus ciudades, y conecten con lxs vecinxs.



En Donostia se han celebrado las siguientes Ediciones:

- 2012 en Egia el Sábado 5 de mayo
- 2013 en Alde Zaharra Domingo 5 de mayo
- 2014 en Altza Sábado 3 de mayo
- 2015 en Loyola el Sábado 2 de mayo
- 2016 a celebrar en Amara ( viejo) el Sábado 7 de Mayo

<http://www.paseosdejanedonostia.com>

## **EL LUGAR Y EL PROPÓSITO**

Uno de los hitos del itinerario del Paseo de este año será las escaleras de Calle Autonomía a Calle de la Salud, aproximadamente donde se ubicó la originaria Fuente de la Salud, y junto al citado local.

Según Fermín Muñoz en 'El agua potable en la historia de San Sebastián', antes de que se levantaran los edificios de la calle Autonomía, el emplazamiento original de la fuente de la Salud era un rincón idílico de Amara Viejo, «a orillas del Urumea, en un paseo bucólico rodeado de árboles». El Ayuntamiento a finales del siglo XIX, vendió aquellos terrenos de Amara para la edificación de casas, entre otras, las casas números 13, 14 y 15 y allí quedó sepultada la fuente, que dio nombre a la actual Calle de la Salud, paralela a la de Autonomía.



Los organizadores de los Paseo de Jane deseamos señalar el lugar, hacer visible y presente el trocito de historia, para que la parada del paseo a realizar perdure en el tiempo y así promovemos el presente proyecto en un lugar propiedad de una entidad pública.

**IMÁGENES A REPRESENTAR:**

Las posibles imágenes a representar serán:



fotografías históricas del lugar



"Fuente de la salud" de EUGENIO ARRUTI

San Telmo Museoa

## EL ARTISTA.

X-Toxiko ha realizado numerosas intervenciones en la ciudad, entre otras, Donostia.

